
Protokoll der 4. Dienstbesprechung im Schuljahr 2018/19 
 
Datum: 25.10.2018 
Uhrzeit: 13.00 – 14.15 Uhr 
Anwesend: Dege, Eberhart, Erle, Höhn-Sycha, Mayr, Preis, Redante, Schneider-
Happel, Spahn, Yildirim, Zieser 
Entschuldigt: Dersch, Klotzsche 
Protokoll: Inka Preis 
 
TOP 0: Regularien 

 Ab der nächsten Dienstbesprechung wird das Protokollieren abwechselnd nach 
Plan vergeben. 

 
TOP 1: Umgang mit Fehltagen 

 Austausch über die bisherigen Erfahrungen seit der letzten Absprache. Hierbei 
wird noch festgelegt, dass die Lehrkräfte, die Fachunterricht in der ersten 
Stunde erteilen, ebenfalls dafür verantwortlich sind, unentschuldigtes Fehlen 
von SchülerInnen nachzuverfolgen. 

 Die Mahnungsbriefe über unentschuldigtes Fehlen sollen überarbeitet werden, 
mit der Aufforderung an die Erziehungsberechtigten, innerhalb einer Woche, die 
Fehltage schriftlich zu begründen, ansonsten gelten diese Tage weiterhin als 
unentschuldigt. 

 I. Preis wird die Vorlage „Beantragung eines Ordnungswidrigkeitsverfahrens“ 
diesem Protokoll als Anhang beifügen. 

 
TOP 2: Anfrage JL-Universität bzgl. Praktikum 

 Aufgrund der Hohen Anforderungen an die Studierenden und Mentoren, bietet 
sich aktuell keine Möglichkeit, das Praxissemester an unserer Schule 
durchzuführen. 
 

TOP 3: Ordnungssystem in den Vorbereitungs- und Fachräumen 

 Die Grundstufe benötigt einen größeren Schrank, um das Tonpapier (Din A1/ 
Din A2) zu lagern. Der Fernsehschrank wird nicht mehr benötigt. 

Es wird folgende Zuständigkeit für das Aufräumen der Lehr- und Lernmittelräume 
festgelegt: Stichtag ist der 01.02.2019! 

 Lehr- und Lernmittelraum Neubau: C. Redante, A. Schneider-Happel, L. Spahn 

 Lehr- und Lernmittelraum Altbau: I. Preis wird die Regale beschildern. 
Mathe: K. Dege 
Deutsch: I. Preis 
AL/ BO: E. Zieser 
GL/ Kunst: C. Höhn-Sycha 
NW/ SU: T. Mayr 

 
TOP 4: Aktuelles 

 Weihnachtsessen Kollegium: 14.12.2018, 19 Uhr. F. Erle wird beim Restaurant 
Dammühle nachfragen, ansonsten wird K. Dege im Restaurant Da Tennis und 
C. Höhn-Sycha im Restaurant Baccos anfragen. 

 SV: Wahl des Schulsprechers: Douglas Lamptey/ Vertreter: Bünyamin Yanaz 

 Ferner bittet Herr Zieser die Klassenlehrkräfte darum, Spielideen für das 
Nikolausturnier in ihren Klassen zu sammeln. 

 K. Dege teilt mit, dass Herr Ladda genauere Absprachen bzgl. der 
Betreuungszeit 5./6. Stunde wünscht. 



 T. Eberhart teilt mit, dass Frau Obst von der Hilda-Heinemann-Schule 
angefragt hat, ob wir ihr und ihrer Klasse an einem Tag in der Woche einen 
Raum zur Verfügung stellen könnten. Prinzipiell ist dies möglich. Hierfür käme 
das Untergeschoss Neubau in Frage, allerdings nur montags. 

 
TOP 5: Schulprogrammarbeit 

 Termin zum Workshop „STOIC“ für das gesamte Kollegium: 29.11.2018, 13-16 
Uhr 

 Teamweise Reflexion/ Arbeitsphase des bisherigen Classroommanagements 
nach dem STOIC-Prinzip (s. Arbeitspapier von F. Erle) 

 
 
Dautphetal, 26.10.2018 
 
 
 
 
 


